

12. GA-Sitzung, Dienstag, 1. April 2025

Anwesend EK: Kurat Patrick Hofer; Brigitte Dobner, Rupert Esberger, Brigitte Foramitti, Christian Grafl, Markus Handler, Gertrude Klausner, Hubert Patek, Christine Rohorzka, Matthias Schimmel

Ad 1) Begrüßung und Einstimmung

Ad 2) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Ad 3) Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der 11. GA-Sitzung

Beides wird genehmigt.

Ad 4) Bericht aus PGR (Christian)

- Finanzabschluss 2023: die EK hat ein Plus. Die anderen Teilgemeinden stehen leider nicht so gut da.
- Missbrauchskonzept: von der EK schon im Vorjahr erarbeitet; Raimund Pichler steht der ganzen Pfarre zur Verfügung und erstellt das Gesamtkonzept. Er braucht noch die räumlichen Gegebenheiten möglicher Gefahrenstellen der Teilgemeinden-
- Pastorkonzept: das gemeinsame Dachkonzept wurde beschlossen. Felician macht die Einleitung und dann werden die einzelnen Konzepte der Teilgemeinden angeschlossen. Wenn es fertig ist, werden wir es auf die Homepage stellen bzw. am Schriftenstand auflegen.
- Finanzierung Pfarrblatt: es gab kein Ergebnis. Die Finanzierung steht noch nicht. Drei oder vier Ausgaben? Firmen sollen inserieren – keine politische Werbung. Layout soll bleiben wie es ist.
- Kinderseite im Pfarrblatt: wird gut angenommen.

Ad 5) (allfällige) Berichte aus und Fragen an Arbeitskreise, die nicht den Protokollen entnommen werden können:

a) AK Bau und Finanzen: Infoscreen im Foyer? (stärkerer) Sonnenschutz in Küche (Außenrollos)? Spielgeräte/neues Spielgerüst auf Wiese?

- Infoscreen: die Halterung ist bereits montiert. Der Fernseher fehlt noch.
- Geschirrspüler: sind installiert. Beide sind baugleich. 1x Küche u. 1x Bar (=Reserve für Erntedankfest)
- Spielplatz: die Umsetzung soll demnächst passieren.
- Malerarbeiten GZ: im Sommer soll von einer Fremdfirma neu ausgemalt werden.
- Garten: soll in Kürze Frühlingsfit gemacht werden (vor Ostern) z.B. Rasen mähen
- Sonnenschutz: Angebote wurden bereits eingeholt
- Austausch Schlösser Außenlager/Sakristei: Angeboten sind eingeholt und die Umsetzung steht noch aus. Beim Außenlager ist es bisher keine Fluchttüre –soll kommen.

Patrick dankt dem Arbeitskreis Bau u. Finanzen für die Reparatur der Beichtstuhltür.

Bitte um Abklärung wie der Schlüsselbestand ist – eventuell welche nachmachen. Patrick würde gerne einen an Hannah Reidlinger geben. Georg Handler ist für die Schlüssel zuständig.

b) Kinderliturgie: Wird KiWoGo gut angenommen?

Derzeit werden sowohl die KiWoGo als auch die Kinderaktion gut angenommen. Während der Erstkommunions-Vorbereitung sind meistens mehr Kinder.

Ankauf ORF-Instrument: wird zugestimmt bis zu 300€. Nori wird bei rhythmischen Messen mit den Kindern „mitspielen“.

c) Öffentlichkeitsarbeit: Homepage mit „allen Angeboten“ (siehe letzte GA-Sitzung)?

Wurde noch nicht umgesetzt. Hubert wird es mit Wolfgang besprechen. Der Chor soll auch auf der Homepage ersichtlich sein.

d) Caritas:

Die Weihnachtsaktion wurde sehr gut angenommen.

Die Sprechstunden am Domplatz werden von durchschnittlich 10 Personen besucht. Es sind immer 2 Berater vor Ort. Es werden Lebensmittel ausgegeben und manchmal auch kleinere Geldbeträge (10€). Zu Ostern werden die Bedürftigen wieder ein kl. Geschenk bekommen.

Ad 6) Einzelthemen:

a) Jugendgruppe (Leiter gefunden? Ideen? Interesse der derzeitigen Firmlinge?)

Die dztg. Firmlinge haben nur vereinzelt Bedarf an einer Jugendgruppe.

Minis: aktuell sind viele Kinder bei den Minis.

Jungschar: das Lager wurde abgesagt – stattdessen ein Wochenende in der EK. Es fehlen JS-Leiter – Kinder wären vorhanden. Julia K. ist nicht mehr im Team. Hannah K. u. Sophie B. haben die Leitung der JS

b) Stammtisch 2025: Termine (mit fixem Enddatum)

6. Juni: Hubert u. Christian

4. Juli: Brigitte F. u. Markus

1. August: anfragen bei G.+G. Handler/Nina u. David/junge Klausners

Sept entfällt wg. ERndedank

3. Oktober: Gertrude u. Rupert u. Mathias

Als Zeitrahmen ist 19.45 bis 22 Uhr geplant

Ad 7) Allfälliges

• Frühschoppen u. musikalische Messe

Am 20.7. wird die Musikgruppe „Liederklang“ (Bläserensemble) rund um Fr. Silke Edl die Messe musikalisch gestalten. Der AK Ehe u. Familie übernimmt die Bewirtung beim Frühschoppen. Martin wird die Werbung übernehmen.

Danke für das Angebot, das wir gerne annehmen.

- **Vernissage Pater Sandesh**

23.4, 18 Uhr

Patrick hätte sich eine Vorabinfo gewünscht. Leider kann er zu diesem Termin nicht teilnehmen.

- **Offene Singrunde**

Durchschnittlich waren 20 Personen anwesend. Im April war der letzte Termin für 2025. Im Herbst wird es nicht weitergehen.

Eventuell wird Patrick an den Freitagen etwas anbieten z.B. Meditation, Katechese. Bitte auf die nächste Tagesordnung der nächsten Sitzung setzen.

- **Terminkonferenz**

Brigitte F. wird wieder alle Gruppen anschreiben.

Termin ist für 15.5. geplant. 17 Uhr im Keller

- **Goldene Hochzeit G.+ H. Klausner**

17.8.; rhythmische Messe (Christine wird Wolfgang fragen); Messgestaltung wird mit Patrick abgestimmt.

- **Klausur Gemeindeausschuss im Herbst**

Soll wieder stattfinden.

Als Referenten für Freitagabend werden angefragt: 1. Herbert Vouillarmet (Mathias fragt); 2. Johannes Fürnkranz (Markus fragt); 3. Markus Muth (Patrick fragt)

Wenn der Referent Termine vorschlägt (Mitte Oktober bis Ende November), soll beim Quartier in Laab/Walde angefragt werden.

- **Plakate am Gartenzaun:**

- Frühlings-Soiree: wird nach Ostern wieder aufgehängt werden

- Karfreitag: wer ist dafür zuständig? Bei Martin wird nachgefragt werden von Markus.

Ad 8) neuer Termin

Mittwoch, 2. Juli 2025 um 19:30 Uhr im Minizimmer

Ad 9) Schlussgebet

Ende 21:18 Uhr

F.d.P. Brigitte Dobner 3.11. 2024